

# La Région

Nord vaudois

## Large succès pour le Forum économique

La huitième édition du Forum économique du Nord vaudois s'est déroulée, hier, à Yverdon-les-Bains. Plus de 500 convives étaient présents.

Pages 3-5



# Des orateurs à la hauteur du succès

**La huitième édition du Forum économique du Nord vaudois, événement économique devenu incontournable, s'est déroulée hier à Yverdon-les-Bains.**

Le président du Forum économique du Nord vaudois (FENV), Cédric Borboën, pouvait avoir le sourire, hier peu avant 16h, quelques minutes à peine après la clôture de la huitième édition de l'événement qui, au fil des années, est devenu l'incontournable rendez-vous économique de la région.

«Oui, je crois que les gens sont contents, tout s'est bien passé», s'est réjoui le président du forum dont le thème, cette année, était la formation continue, plus précisément la compétitivité et l'acquisition des compétences.

Un choix qui aura permis aux participants d'assister à des conférences de hauts dirigeants qui, chacun dans leur domaine, ont joué un rôle important dans le secteur de l'économie. Ainsi, durant la journée, ce ne sont pas

moins que la conseillère d'Etat Anne-Catherine Lyon, le patron Bernard Sottas, la responsable du personnel et de la logistique Post-Finance, Nathalie Bourquenoud, Fabien Loi Zedda, doyen de la HEIG-VD et la directrice du même établissement, Catherine Hirsch, la spécialiste en stratégie et gestion de la formation Murielle Girardin et, finalement, le directeur des soins des Établissements hospitaliers du Nord vaudois, Jean-François Cardis, qui se sont succédé sur scène. Des orateurs à la hauteur du succès du Forum, lancé le 1er septembre 2006, qui, depuis plusieurs années, affiche complet avec quelque 530 convives. Des participants qui s'inscrivent de plus en plus tôt -l'événement était plein en mai dernier- pour être sûr d'avoir une place, et dont l'orga-



Le président du Forum économique, Cédric Borboën.

Michel Duperrex

nisation oeuvre à ce qu'ils soient représentatifs de tous les secteurs de l'économie. Un succès qui ne conduira pourtant pas les organisateurs à augmenter le nombre de places, «car nous préférons privilégier la qualité. Par contre nous

allons, comme cette année, encore accentuer notre présence sur les réseaux sociaux, peut-être avec des directs, afin de rendre le Forum accessible au plus grand nombre», explique Cédric Borboën.

RAPHAËL MURISSET ■

# Des moments forts lors du huitième Forum économique du Nord vaudois

Retour en quelques images sur la huitième édition du Forum économique du Nord vaudois qui s'est déroulée hier, dans la salle de la Marive à Yverdon-les-Bains.

Lieu d'échange d'idées et de visions concernant la vie économique, le Forum économique est aussi, et surtout, un endroit idéal pour développer de nouveaux contacts et réseauter. Et c'est ce qu'ont fait, hier à Yverdon-les-Bains, les 530 convives qui ont participé à la huitième édition de l'événement.

Des participants qui au fil des années, comme l'a rappelé le vice-président du Forum Achille Crivelli «ne viennent plus seulement de la région, mais égale-

ment de l'arc lémanique, du canton de Fribourg ou du Valais». Et même de Belgique, à l'instar de Michèle Comminette, représentante du comité wallon du Forum francophone des affaires. «Afin de créer de liens et des contacts entre les entrepreneurs de Wallonie et ceux du canton de Vaud», a-t-elle expliqué.

Preuve de la réussite du Forum économique du Nord vaudois qui, désormais fait parler de lui même au-delà de nos frontières. **RÉD**



De gauche à droite, debout: Isidore Raposo, modérateur du Forum, Bernard Soins au eHnv, Murielle Girardin, spécialiste en stratégie et gestion de la Bourquenoud, responsable du personnel et de la logistique PostFinance, vice-président du FENV, Cédric Borboën, président et fondateur du FENV



La Conseillère d'Etat, Anne-Catherine Lyon.



Nathalie Bourquenoud, responsable du personnel et logistique chez PostFinance.



Fabien Loi Zedda, doyen de la Heig-VD.



Jean-François Cardis, directeur des soins aux eHnv.



Le Forum économique affichait complet depuis le mois de mai.



Si on s'est dépensé sur scène, on a aussi couru en cuisine.



Catherine Hirsch, directrice de la Heig-VD.